



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

chômeurs

Question écrite n° 126154

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur le très mauvais bilan du Gouvernement en matière de formation des chômeurs. Face à la montée du chômage et au parcours excessivement difficile et éprouvant qu'est devenu le retour à l'emploi, les mesures prises par le Gouvernement semblent largement insuffisantes au vu de leur inefficacité. En décembre 2011, le Conseil économique et social (CESE), dans un avis fort instructif, a dressé un très mauvais bilan de l'action du Gouvernement en la matière. Ainsi, relevant du seul pouvoir de gestion des employeurs, la formation professionnelle n'a concerné que 1,4 % des accords conclus en entreprise. C'est bien peu au regard des espérances des salariés et il lui demande ce qu'il compte faire pour que cette légitime revendication des travailleurs soit mieux prise en compte.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 126154

Rubrique : Emploi

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 janvier 2012, page 419

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)